



Lauro, un chrétien mexicain, a traversé des épreuves terribles: il a accepté de tout perdre pour le Christ et a choisi de faire confiance à Dieu. Cet homme ne voulait pas entendre parler de Dieu mais il s'est converti après avoir lu un livre chrétien. Sa foi n'a pas été acceptée par les membres de son village qui l'ont poussé à renier ses convictions chrétiennes. Lauro a tenu bon malgré l'intensité des menaces. Il explique dans la vidéo l'importance de prier pour les chrétiens persécutés et comment la Bible l'a aidé à traverser ces épreuves. Au Mexique, les chrétiens sont particulièrement persécutés dans trois États (Chiapas, Oaxaca, Hidalgo) parce qu'ils ne veulent pas participer aux fêtes traditionnelles qui allient catholicisme et paganisme. La persécution peut être extrêmement violente.

**Portes Ouvertes - Au service Plein Cadre - Chroniques
des chrétiens persécutés de l'Église persécutée**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com